

Experimente-Nachbau an Dasseler Grundschule

DASSEL. Fast zu einem kleinen Schulfest kam es am Sonnabendvormittag beim Nachbau von 14 Miniphänomenta-Stationen in der Grundschule Dassel. Auf Initiative von Friederike Blumenthal und Ute Muth bauten, schraubten und lackierten über 20 engagierte Erwachsene und etwa 30 begeisterte Kinder. Viele mitgebrachte Werkzeuge kamen dabei zum Einsatz. Der Förderverein sorgte mit Essen und Trinken für das leibliche Wohl, Finanziell unterstützt wurde die Aktion durch die KSN Dassel und die VR-Bank Dassel. Ein großes Dankeschön geht an alle Beteiligten, auch von allen Kindern, die sich über die jetzt in der Schule verbleibenden Experimente sehr freuen.

EM 31.05.76